

20 JAHRE MOBILITÄTSLÖSUNGEN AUS ERSTER HAND.



20 JAHRE
PAPPAS
KIRCHBICHL



Hans Peter Steinbacher
Betriebsleiter Pappas Kirchbichl

PAPPAS TIROL SCHREIBT GESCHICHTE.

Die Geschichte von Pappas in Tirol ist untrennbar mit dem Namen „Retter“ verbunden, denn im Jahr 1935 wurde das „Retterwerk“ von Ing. Helmut Retter in Innsbruck gegründet, und der Handel mit Fahrzeugen der Marke Mercedes-Benz begann. Da sich die Geschäfte gut entwickelten, übersiedelte der Betrieb im Jahr 1963 auf ein größeres Areal nach Hall. Dort wurde neben der Verkaufshalle auch eine großzügige Werkstatt und ein modernes Ersatzteillager errichtet.

Dreiundzwanzig Jahre später wurde das „Retterwerk“ in den Pappas Konzern eingegliedert und 1988 modernisiert und umgebaut. Seit 2017 firmiert das ehemalige „Retterwerk“ unter dem Namen Pappas Tirol GmbH.

Um Kunden aus dem Tiroler Unterland eine noch bessere Betreuung zu garantieren, wurde 2003 ein weiterer Standort – Pappas Kirchbichl – errichtet.

Heute beschäftigt Pappas Kirchbichl beinahe 50 MitarbeiterInnen, davon 11 Lehrlinge, verkauft jährlich um die 500 Fahrzeuge und zählt an die 8.000 Durchgänge im Bereich Werkstatt und Reparatur. Das Angebot umfasst sämtliche Fahrzeuge des Daimler Konzerns – vom smart (nur Service) bis zur gesamten Mercedes-Benz Produktpalette wie Pkw, Vans, Transporter, Lkw sowie Unimog und Sonderfahrzeuge. Kundenzufriedenheit steht bei Pappas Kirchbichl an erster Stelle. Das belegen auch zahlreiche Auszeichnungen von Mercedes-Benz Österreich.





DAS BESTE AUS EINER HAND. PAPPAS KIRCHBICHL.



Für alle Fragen rund um Pkw oder Transporter steht Ihnen ein kompetenter Ansprechpartner Rede und Antwort.



Hans Peter Steinbacher
Betriebsleiter Pappas Kirchbichl

PAPPAS TIROL SCHREIBT GESCHICHTE.

Die Geschichte von Pappas in Tirol ist untrennbar mit dem Namen „Retter“ verbunden, denn im Jahr 1935 wurde das „Retterwerk“ von Ing. Helmut Retter in Innsbruck gegründet, und der Handel mit Fahrzeugen der Marke Mercedes-Benz begann. Da sich die Geschäfte gut entwickelten, übersiedelte der Betrieb im Jahr 1963 auf ein größeres Areal nach Hall. Dort wurde neben der Verkaufshalle auch eine großzügige Werkstätte und ein modernes Ersatzteillager errichtet.

Dreißig Jahre später wurde das „Retterwerk“ in den Pappas Konzern eingegliedert und 1988 modernisiert und umgebaut. Seit 2017 firmiert das ehemalige „Retterwerk“ unter dem Namen Pappas Tirol GmbH.

Um Kunden aus dem Tiroler Unterland eine noch bessere Betreuung zu garantieren, wurde 2003 ein weiterer Standort – Pappas Kirchbichl – errichtet.

Heute beschäftigt Pappas Kirchbichl beinahe 50 MitarbeiterInnen, davon 11 Lehrlinge, verkauft jährlich um die 500 Fahrzeuge und zählt an die 8.000 Durchgänge im Bereich Werkstatt und Reparatur. Das Angebot umfasst sämtliche Fahrzeuge des Daimler Konzerns – vom smart (nur Service) bis zur gesamten Mercedes-Benz Produktpalette wie Pkw, Vans, Transporter, Lkw sowie Unimog und Sonderfahrzeuge. Kundenzufriedenheit steht bei Pappas Kirchbichl an erster Stelle. Das belegen auch zahlreiche Auszeichnungen von Mercedes-Benz Österreich.



Ein hochmotiviertes Team kümmert sich in der Reparatur-Aufnahme um Ihre Anliegen.



Auf das Know-how unserer Lkw Verkaufsberatung und Werkstätte können Sie sich verlassen.



EIN STARKES TEAM GIBT TÄGLICH SEIN BESTES FÜR IHRE MOBILITÄT.

VERKAUF VON PKW, VANS, TRANSPORTERN, LKW SOWIE UNIMOG UND SONDERFAHRZEUGEN

Wir bieten eine große Palette an Neufahrzeugen. Vom smart bis zur gesamten Mercedes-Benz Produktpalette wie Pkw, Vans, Transporter, Lkw sowie Unimog und Sonderfahrzeuge. Unsere kompetenten MitarbeiterInnen stehen Ihnen Rede und Antwort bei allen Fragen rund um Ihre Mobilität.

VERKAUF VON GEBRAUCHTFAHRZEUGEN

Mit mehr als 80 Gebrauchtfahrzeugen vor Ort und beinahe 1.000 Modellen in unserem Online-Store auf www.pappas.at/online-store ist Pappas Kirchbichl einer der größten Gebrauchtwagenhändler im Tiroler Unterland.

SERVICE/WARTUNG UND REPARATUR

Pappas Kirchbichl ist Vertragswerkstätte aller Mercedes-Benz Modelle sowie smart. Neben der klassischen Kfz-Technik bieten wir Unfallreparaturen in der Karosseriebau-Werkstätte sowie eine hochmodernen Achsvermessung für Lkw an. Dank des 24h-Notfallservice von Pappas Kirchbichl wird den Kunden bei einer Panne oder einem Unfall 365 Tage im Jahr rund um die Uhr geholfen.

eMOBILITÄTS-KOMPETENZ

Ob Plug-in-Hybrid, Hybrid oder Elektrofahrzeuge: Mit über 30 Modellen ist Ihre Elektromobilität bei uns in besten Händen. Unsere MitarbeiterInnen werden eigens auf Elektromobilität geschult und beraten Sie gerne in Sachen Verkauf, Service und Lademanagement.

HANDICAP-UMBAUTEN

Menschen mit besonderen Ansprüchen verdienen besonderen Service. Aus diesem Grund bietet Pappas Kirchbichl für Kunden mit Handicap einen einzigartigen Komplettservice. Vom technischen Einbau bis zur Typisierung und Beratung bei der Förderungsabwicklung erhalten unsere Kunden alles aus einer Hand.

LEHRLINGS-AUSBILDUNG

Pappas gehört zu den größten Lehrlingsausbildern Österreichs. Allein bei Pappas Kirchbichl wurden in den letzten 20 Jahren mehr als 100 Jugendliche zu hochqualifizierten FacharbeiterInnen ausgebildet. Wir freuen uns, zum besten Lehrbetrieb Österreichs 2023 im Bereich Karosserie ausgezeichnet worden zu sein.



Ihre Karosserie ist in unserer Kfz-Spenglerei und Lackiererei in besten Händen.



In unseren Werkstätten kümmern sich bestens geschulte MitarbeiterInnen darum, dass Ihr Pkw, Transporter oder Lkw so schnell wie möglich wieder „on the road“ ist.



Für Unimog und Sonderfahrzeuge steht Ihnen ein erfahrenes Team zur Seite



PAPPAS. DAS BESTE ERFAHREN.

Pappas Kirchbichl steht für umfangreiche Mobilitätslösungen. Von der Beratung beim Fahrzeugkauf über Finanzierung und Versicherung, Service- und Wartungsverträge, Um-, An- und Aufbauten für spezielle Business- und Handicap-Lösungen bis hin zu umfangreichen Flottenangeboten. Pappas Kirchbichl ist die erste Adresse für Ihre Mobilität.

